



Mutig gehandelt – Leben gerettet

Am Rande der Werkzeugkiste ereignete sich ein schwerwiegender Notfall, bei dem drei Mädchen aus Cronenberg mit ihrem zügigen Handeln zu Lebensretterinnen wurden.

Die jungen Cronenbergerinnen fanden einen Mann leblos in der Nähe der reformierten Kirche liegend und reagierten geistesgegenwärtig: sie wählten nicht nur den Notruf 112, sondern liefen auch umgehend zum Stand der Feuerwehr auf der Werkzeugkiste um auch dort die Rettungskräfte zu informieren. Diese konnten daraufhin sehr schnell vor Ort sein und lebensrettende Maßnahmen einleiten und so dem Mann durch Reanimation das Leben retten. Für ihre Zivilcourage wurde nun Lea-Marie, Elsa und Chiara-Marie von der Polizei und Feuerwehr Cronenberg (Foto) die gebührende Anerkennung ausgesprochen. Neben dem begehrten Polizei-Teddy als Andenken sind die drei Lebensretterinnen auch in die Leitstelle der Feuerwehr Wuppertal eingeladen, um hier zu sehen was tatsächlich alles passiert wenn ein Notruf eingeht. Stolz treten die drei 11- bzw. 12-jährigen Schülerinnen nun ihre Sommerferien an und werden zum neuen Schuljahr in ihren Klassen sicher einiges zu berichten haben.